

COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN No. 066/2023







Premia OPLE Veracruz a las y los ganadores del Concurso Estatal de Cortometraje "Luces, cámara... ¡Y democracia en acción!"

Se visualizan las inquietudes de las y los jóvenes a través del arte

Xalapa, Veracruz, 27 de septiembre de 2023. Con el estreno y premiación de las y los ganadores, concluye el Concurso Estatal de Cortometraje "Luces, cámara...; Y democracia en acción!", impulsado por la Comisión Especial para la Promoción de la Cultura Democrática y Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), donde las y los jóvenes veracruzanos participantes mostraron sus trabajos que fomentan los valores democráticos.

La Presidenta del órgano máximo de dirección del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales señaló que la elaboración de estos materiales audiovisuales hechos por las juventudes, enriquecen al Organismo para tener una narrativa más ágil y dinámica.

"Es un tema que nos preocupa y ocupa, querer incorporar más a las juventudes en los temas públicos de su comunidad", recalcó.

Asimismo, la Presidenta de la Comisión, Maty Lezama Martínez explicó que este concurso se llevó a cabo para fomentar la cultura cívica y fortalecer el sistema democrático, mediante la producción de filmes breves, en los cuales se transmite la importancia de la participación ciudadana en la vida democrática del Estado.

"Quisiera destacar que hubo una participación significativa por parte de la juventud, lo cual refleja su interés en formar parte de estas iniciativas, en las que se incentiva a la ciudadanía para involucrarse en la democracia de su Estado", resaltó.

Veracruz ORGANISMO PÚBLICO LOCAL ELECTORAL

COMUNICACIÓN SOCIAL

Para este concurso estatal se recibieron 12 registros por parte de personas originarias de municipios como, Coatepec, Atoyac, Córdoba, Cuitláhuac, Pánuco, Paso del Macho, Puente Nacional y Xalapa, entre otros.

La Consejera Electoral, María de Lourdes Fernández Martínez, integrante de la Comisión, mencionó que, en los últimos años, se han logrado avances de manera progresiva que garantizan los derechos de toda la población.

El integrante de la Comisión, Roberto López Pérez detalló que cada uno de estos trabajos cuenta con un mensaje que constituye un llamado categórico a la acción, en el que se recuerda el poder del voto para forjar un mejor futuro.

Cabe destacar que, en la categoría Ficción y Documental, el primer lugar fue para María Saily Maza Juárez con su cortometraje "La evolución e impacto de los valores democráticos en la actualidad"; y el segundo lugar para Diana Laura del Valle del Valle, con su cinta "Diversidad democrática".

En la categoría Animación, el primer lugar lo ganó Aldair Acosta Moctezuma con el rodaje "Un agradecimiento a mi tierra"; y el segundo lugar, Humberto Vega Vera con el clip "Democracia: derechos y valores".

Al evento asistió el jurado calificador integrado por la Presidenta de la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Eva Barrientos Zepeda; la Titular de la Unidad para la Igualdad de Género de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Veracruz (CEDH), Yeralding Sánchez Morales; la Docente de la Facultad de Artes Plásticas de la Universidad Veracruzana (UV), Eva Estefanía Jiménez García; el Docente de la Universidad Gestalt de Diseño, Octavio Vietnam García León; y el Docente de la Escuela Veracruzana de Cine "Luis Buñuel", Juan José González Mejía. También estuvieron familiares y amigos de los galardonados que le dieron el toque emotivo al evento.